## Enrique J. Varona olvidado por el Alcalde habanero

Grupos de revolucionarios en nombre de la juventud cubana hacen una protesta.

Un grupo de destacados jóvenes revolucionarios han levantado su enérgica protesta por el hecho de haberse abandonado en su inicio, por orden del Alcalde de la Habana, las obras del "Rincón de Varona". Los protestantes se expresan en la siguiente forma:

"En nombre de la juventud cubana hacemos la más enérgica protesta de la agresión que significa para la patria la paralización de las obras del "Rincón de Varona", ordenada por el Alcalde de la Habana, doctor Miguel Mariano Gómez.

"Cuando el doctor Alejandro Vergara abandonó la Alcaldía Munici-pal, dejó situada la cantidd de dos mil pesos pra construir un biblioteca pública que depositara los libros escritos por el insigne filósofo cubano. Dicha obra comenzó a realzarse en el parque situado al fondo del Stadium de la Universidad, en el parque que se denominó "Charles Aguirre". Este sería el único monumento conmemorativo que tendría esta ciudad del ilustre mentor de la juventud cubana; pero los actuales funcionarios del Ayuntamiento al to-mar posesión de sus cargos diecon la orden de paralizar esas obras para dedicarse a otras más productivas para ellos, como el matadero, el pago de la deuda al contratista del Hospital de Maternidad las cuentas de todos los machadistas que tienen pendiente algo que cobrar co el Municipio, el pago de la deuda a la Compañía Cubana de Electricidad. etc.

"Todo eso ocurre cuando todavía no hace un año que se derribó el régimen de corrupción que padeciamos y que los actuales funcionarios del Municipio parecen decididos a reeditar."

Josephin 3/34

IP)))
PATRIMONIO
DOCUMENTA